

Será en agosto edición 17 del Festival Internacional de Cine de Gibara



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 20 ene (RHC) La edición 17 del Festival Internacional de Cine de Gibara (FIC Gibara 2023), será del 1 al 5 de agosto en esa ciudad de la oriental provincia Holguín.

La convocatoria fue presentada por el Ministerio de Cultura, el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), además de los Gobiernos de ese territorio y de la ciudad de Gibara, que destacaron los 20 años transcurridos desde que se fundó el evento.

Según el comunicado, en ese tiempo creció el festival, el pueblo de esa localidad costera volvió sus ojos al cine, y «cuando en 2003 Humberto Solás materializó humildemente un ambicioso sueño, tal vez, no pudo imaginarse la dimensión que este tomaría».

Advirtió que dos décadas después, ya no es solo el festival del cine alternativo y de bajo recursos, sino un espacio donde ha confluído lo más periférico y vanguardista con lo más brillante de los circuitos internacionales.

En esta fiesta del cine cubano e internacional podrán concursar materiales en idioma original (subtitulados al español) con fecha de terminación de 2021 al presente.

Se competirá en las categorías de largometraje y cortometraje de ficción, largometraje y cortometraje documental, además de animación y videoarte.

El jurado de cada categoría estará integrado por reconocidas figuras nacionales e internacionales del cine, el audiovisual y las artes, cuyas decisiones serán inapelables.

El plazo de admisión para la recepción de las obras abrió desde el 15 de enero y se extenderá hasta el 15 de mayo de 2023. A las principales obras ganadoras se les entregará el premio Lucía, junto con otros galardones y menciones colaterales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/311130-sera-en-agosto-edicion-17-del-festival-internacional-de-cine-de-gibara>



Radio Habana Cuba